LA FRASE DE HOY. "Los hombres inferiores exigen todo de los demás, los hombres superiores exigen todo de sí mismos", Confucio.



POETA VIAJERO RICARDO QUESADA La rebeldia de la palabra

Para Ricardo la poesía es un refugio, su conexión con el mundo, su manera de habitarlo, y le debe a Huancayo muchos de los pasajes de su nuevo poemario al que ha titulado "Última Estación".

Elio Osejo

Ricardo Ouesada es uno de los artistas que en la década del 80 poblaron el centro de Lima, que empezó a frecuentar bares como el Queirolo, y locales como El Averno y el Yacana, donde se reunían para leer, cantar, crear y protestar. En 1982 se une al grupo "Del pueblo" con los recordados Piero Bustos y el "Negro Acosta". En 1998 integra el grupo de teatro "Kuerpo" con lo que experimenta un nuevo canal de difusión poética.

La voz poética que a Ricardo Quesada le labró un lugar dentro de la

poesía urbana y verdaderamente rebelde, se consolidó bajo el nombre de "Colectivo Desakato". "En un primer momento yo escribía con palabras pero luego me fui inclinando por los collages, con los que mi poesía encontró una mejor plataforma de expresión", cuenta Ricar-

"Era una época de desobediencia civil. Por mi protesta poética, fui muchas veces amenazado de muerte y hasta fui requisitoriado por las Fuerzas Armadas, pasé a ser de los tantos artistas perseguidos por retratar el infierno que la sociedad vivía, pero gracias a eso pude escribir del miedo, porque entonces tuve miedo", dice mientras sonríe.

Ricardo creció como todos en medio de la falta de agua, los cortes de luz y los temidos "coches-bomba". Sus poemas se convirtieron en un manifiesto de rebelión y de rechazo hacia ese estado de cosas que pretendía hacernos creer que esa era la única realidad. De su paso por los Estados Unidos, nació "Blue moon of Kentucky" (2004) su único poemario

formalmente editado. New york, Chicago, Washington, New Orleans, se vuelven lugares oníricos que sirven de fondo a sus poemas existenciales.

A lo largo de su recorrido por los distintos departamentos del Perú, Ricardo Quesada no sólo lleva sus poemas (cuyas fotocopias regala v dedica siempre con una sonrisa), sino también su entusiasmo que alimenta el espíritu de jóvenes aprendices. Una de sus más recordadas participaciones es precisamente la intervención poética que realizó este año junto al Gremio de Escritores del Perú en

la misma Plaza de Armas de Jauja, recitansus poemas a voz en cuello ante el asombro y desconcierto de sus poblado-

SILS escritos recienhablan de su aprendizaje poético en el Valle del Mantaro. En Huancayo, Ricardo fue acogido por

Ricardo promete avisarnos de su "Ultima Estación" (porque siente que debe haber una para él, mientras tanto sigue escribiendo sus poemas como si se tratase de un diario, el diario de un poeta viajero, rebelde y entrañable.

el Movimiento Literario "Dosamarus", con los que también colaboró en las diversas conferencias y recitales que se llevaron a cabo en la ciudad, hasta que como siempre, llega el momento de volver al camino.





Rock in Rio será Visto por YouTube

Del 23 al 25 de septiembre v del 29 al 2 de octubre próximo, Metallica, Rihanna, Maroon5, Katy Perry, Snow Patrol, Coldplay y muchos más harán vibrar Brasil.



STEVEN SPIELBERG

Alista cinta de Abraham Lincoln

Sobre el mandatario que abolió la esclavitud v declaró el fin de la guerra civil. .Basada en el libro Teams of Rivals de la premio Pulitzer Doris Kearns. La película será estrenada el 2012.